NOCTURNE MUSICALE sur la cornemuse avec Jacques Lepinay et Yvonnick

Musique bretonne à la Galerie Bleue

Très agréable soirée lors de la nocturne consacrée à la cornemuse et aux instruments à anche. Une soixantaine de personnes se sont installées dans les couloirs de la galerie. Après une présentation de l'exposition de Barbara SCHROEDER par Anto Alquier le public s'est plu à écouter les explications données par Jacques Lépinay sur les nombreux instruments qui constituent sa panoplie musicale, chacun d'eux étant assorti d'un démontage et remontage et identifié par sa couleur sonore. Jacques Lépinay du groupe Salicorne de Lannux avec son camarade Yvonnick à la cornemuse ont pendant une heure joué différentes pièces du folklore breton, dont le rythme très sautillant démangeait les pieds du public à l'écoute. Par ses explications claires, savantes et non dénuées d'humour, il a captivé son auditoire. Parmi celui-ci, les jeunes du lycée agricole se sont laissé séduire par cette musique pourtant éloignée de leur goût spontané et ont eu la curiosité d'essayer les instruments avec plus ou moins de succès il faut le dire. Ce fut une soirée très sympathique devant les natures pas si mortes que ça de Barbara SCHROEDER. Disons que ses « choux » et autres légumes faisaient un écrin végétal au folklore breton et que la galette des rois offerte par le collège a cloturé agréablement cette nocturne.



à gauche : jacques Lépinay à droite : Yvonnick en bas : le public









